








A standard holder is available for an additional charge

Стандартный	держатель	доступен	за	дополнительную	плату



Заднее стекло с третьим стоп-сигналом и сигнальными лампами справа и слева от него. Однако из 
соображений конфиденциальности многие клиенты сами устанавливают аксессуары для подключения 

дополнительных источников питания или сигнального устройства.

Rear window with third brake light and signal lights to the right and left of it. For reasons of confidentiality, however, 
many customers install accessories for additional power connections or signal flasher themselves.



An actuator helps to open and close the doors and holds them in position when necessary. The doors can be opened with 
one hand when the car is on an incline - and the bodyguard who opens the door still has one hand free in the event of a 

defense.
Привод помогает открывать и закрывать двери и при необходимости удерживает их в нужном положении. 

Двери можно открывать одной рукой, когда автомобиль стоит на склоне, а у телохранителя, открывающего дверь, 
одна рука остается свободной в случае защиты.

























Blue light and radio as well as intercom, its own fire extinguishing system, additional headlights and an emergency 
fresh air system to protect against gas attacks are part of the on-board equipment

В состав бортового оборудования входят синий свет и радио, а также домофон, собственная система 
пожаротушения, дополнительные фары и система аварийного свежего воздуха для защиты от газовых атак






